

# Weekly Report



## 名古屋アイリスロータリークラブ

例会日	水曜日 13:00～14:00	会長	青木 恭子
例会場	ANAクラウンプラザ グランコートホテル名古屋	幹事	荒山 久美
承認	2013年6月18日	公共イメージ 向上	藤谷 猛



ロータリーは機会の扉を開く

2020～2021年度名古屋アイリスRCのテーマ

柔軟性を尊重し活気と充実のアイリスに

●お問い合わせ: office@nagoya-iris-rc.jp

●公式WEBサイト: http://www.nagoya-iris-rc.jp

### 第336回 例会

2020年10月21日 13:00～

- 司会 島村恵三 例会・出席委員長
- 斉唱 それでこそロータリー
- 出席報告 出席者数 17名 / 29名  
出席率 58.62%
- ゲスト
- ビジター

### ニコボックス

- 岩崎幸弘 直前会長  
本日は臨時総会です。盛大な拍手でご承認ください。
- 安井忠 会員増強・クラブ戦略委員長  
今日もいい天気です。来週から寒くなります。気をつけましょう。ドラゴンズ、昨日も価値ました。今日も明日も勝ちます。ナゴヤドーム6連勝中です。

### 会長挨拶



秋晴れの高い澄みきった空に無事に会えることができ、この大変な世界の動きの中で、先ずここまで健康に通り返りぬけて来られたことに感謝したいと思います。

先週は東急ホテルにて名古屋北、葵、アイリスの3クラブ例会を一緒致しまして岡部ガバナーの訪問をお迎え致しました。ガバナーのお話から改めましてロータリアンの心の在り方そして奉仕について再認識致した次第でございます。組織化されてありがたい事に私達のアイリスも直接国際ロータリーに繋がっている、そして機会も一様に与えられているのだと力強く確信致しました。ガバナーが「世界のロータリーに参加しなさい。思いが違ってきます。」と言われましたね。新鮮なロータリー感を抱きました。そして、テーマが掲げられております。

今年度のRI会長ホルガー・クナーク氏による、「ロータリーは世界の扉を開く Rotary Opens Opportunities」。映像と通して語られるクナーク氏はとてもジェントルマンでもっとお話を聞いてみたいと願ってしまいました。地区方針は、「行動するロータリアン！世界で何かよいことをしよう。TOGETHER！」ロータリークラブの奉仕が世

界の平和に繋がっていきます。地区ビジョンは、私達第2760地区はRIテーマを理解した上でそれぞれの地域、クラブの特性を鑑みて「活力ある個性に満ちた多様性のある」クラブが活躍できる場所、場を提案・支援していきます。そして、私達アイリスRCは世界の不安定な情勢から会員を守っていかねばならないという願いから、「柔軟性を尊重し活気と充実のアイリスに」としております。

私は国際ロータリーと共に歩んでいくこと、歩んでいくことをいつも自覚したいと思い、自覚の足りない会長として今回のガバナー公式訪問は私の意識をとて広いものに導いて頂いたものであったと感謝しております。

### 幹事報告



- ①12月16日に開催予定しておりましたクリスマス家族例会は、通常の会員のみでの夜間例会に変更となりました。
- ②2021年3月開催予定のI.M.と地区大会は改めてご案内しますが、「全員登録」の要望がきております。

### 前年度決算総会



岩崎幸弘前年度会長が議長に選出され2019-20年度名古屋アイリスRC決算総会が開催されました。総会では前年度会計の岡本聡哉委員より決算報告がなされました。その後、前年度会計監査の松本委員の代行の綿貫達さんより「2019-20年度の決算につきまして貸借対照表、損益計算書等の監査を致しました。監査の結果、適正であることを報告します。」との報告を受け、出席会員により審議が行われ圧倒多数の賛成で可決し決算総会は終了しました。

